

El postulador de la causa de Escrivá publica 200 favores del santo

Desde curaciones de un tumor a la recuperación de una cartera, los testimonios auguran la devoción al fundador del Opus Dei en los cinco continentes. Artículo publicado en el diario ABC.

27/08/2003

El postulador de la Causa de Canonización de Escrivá de Balaguer,

Flavio Capucci, ha recogido en un volumen titulado 'Favores que pedimos a los santos' (Ed. Palabra) diversos testimonios de personas que han recibido ayuda tras acudir a la intercesión del fundador del Opus Dei, canonizado el pasado 6 de octubre.

Capucci, encargado de llevar a buen término el proceso de canonización desde su apertura hasta su finalización, recoge ejemplos de los cinco continentes, que si bien no pueden calificarse de milagros en el sentido estricto de la palabra, sí demuestran la devoción para con el nuevo santo existente en todo el mundo.

Relatos en primera persona

En el libro, se encuentran favores de todo tipo: padres que han rescatado a sus hijos de las drogas, personas que han logrado vencer un tumor, trabajadores que han salido del paro,

víctimas de un secuestro o personas que han reencontrado la fe relatan su experiencia, pero también hallazgos de carteras perdidas o donaciones. Los relatos han sido escritos por los propios beneficiados, que en su mayor parte no pertenecen a la Obra fundada por el santo aragonés.

“Hace cuatro años –relata uno de ellos-, y debido a una miopía muy aguda, perdí mucha vista. No podía leer y apenas escribir. Me pusieron un tratamiento, pero según los doctores poco iba a conseguir. Un día encontré una estampa del beato Josemaría, con una letra muy pequeña. Le rogué que me ayudara a recobrar algo de vista y poder leer su oración. Poco a poco fui recuperando vista”.

Para Mons. Joaquín Alonso, estrecho colaborador de Escrivá y que escribe el prólogo de la edición, “los santos

son las manos de las que se vale Jesucristo para ayudarnos”. En su caso, san Josemaría “no se limita a resolver un problema, sino que deja también una luz, un fruto espiritual en las personas que lo invocan”.

Por su parte, Flavio Capucci constata cómo “en torno a la figura de san Josemaría ha cristalizado un auténtico fenómeno de piedad popular”. Su expresión más significativa son “los más de 120.000 testimonios firmados de favores espirituales y materiales obtenidos a través de su intercesión”.

Jesús Bastante (ABC)
